



Balance de tráfico

El Aeropuerto FGL Granada-Jaén terminó mayo con más de 83.600 pasajeros

- La cifra de operaciones superó las 1.300 durante el mes pasado
- Los pasajeros en vuelos internacionales aumentaron un 3,4% respecto a la misma fecha del año pasado
- Durante los cinco primeros meses de 2023, el aeropuerto contabilizó 403.166 pasajeros y más de 6.800 vuelos, con crecimientos superiores al 20% en ambos casos

12 de junio de 2023

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén cerró mayo con 83.640 pasajeros, una cifra similar a la del mismo mes de 2022 y cuya evolución se vio favorecida por el buen comportamiento de las rutas internacionales.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 83.444. De ellos, 76.881 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española (prácticamente, los mismos que en mayo de 2022), mientras que 6.563 optaron por vuelos con el extranjero (+3,4%).

Si bien el mercado nacional aportó el 92,1% de la actividad del aeropuerto, continúa apreciándose la reactivación del tráfico foráneo, que contribuyó con un 7,9% de los pasajeros comerciales.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén atendió el mes pasado 1.312 movimientos, de los que 707 fueron comerciales.

Datos acumulados

La positiva tendencia del tráfico en mayo favoreció el balance de los cinco primeros meses de 2023, un periodo en el que transitaron 403.166 pasajeros por el aeropuerto (un 26,1% más que en enero-mayo de 2022), mientras que la cifra de operaciones sumó 6.802 (+22,6%).

De los 402.008 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales, 371.527 tenían origen o destino en territorio nacional (+23,5% sobre el mismo periodo de 2022) y 30.481, en el extranjero (+72,3%).